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Kleine Anfrage zur schriftlichen Beantwortung  

Abgeordnete Sylvia Bruns, Susanne Victoria Schütz und Björn Försterling (FDP) 

Entwicklung der Masern und Masernimpfung 

Anfrage der Abgeordneten Sylvia Bruns, Susanne Victoria Schütz und Björn Försterling (FDP) an 
die Landesregierung, eingegangen am 09.05.2018 

 

Masern sind keine harmlose Kinderkrankheit. Die Krankheit ist ansteckend und kann Komplikatio-
nen und Folgeerkrankungen mit sich bringen. Impfungen bieten einen Schutz. Trotzdem kommt es 
im In- und Ausland immer wieder zu Masernausbrüchen.  

Aktuell sieht es in Deutschland so aus, dass dem Robert Koch Institut (RKI) für 2017 insgesamt 
929 Masernerkrankungen übermittelt wurden, fast dreimal mehr als die 325 Erkrankungen im Jahr 
2016. Für die ersten zwölf Wochen dieses Jahres wurden dem RKI 92 Krankheitsfälle gemeldet. 

1. Wie hat sich die Zahl der Fälle in Niedersachsen entwickelt (bitte für 2017 und, soweit be-
kannt, auch für 2018 angeben)? 

2. Wie ist die Impfquote gegen Masern in Niedersachen (bitte nach erster und zweiter Impfung 
aufschlüsseln)? 

3. Gibt es hinsichtlich der Impfquote regionale Unterschiede in Niedersachsen, und wenn ja, 
welche? 

 
 

(Verteilt am 15.05.2018) 
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